
Aos cinco dias do mês de Outubro do ano de dois mil e vinte e dois, às 

16:00 horas, na sede da Câmara Municipal Casa Marçal Henrique de Lima, a rua 

Dr. João Lucio S/N- Centro, nesta cidade de Nova Olinda Estado da Paraíba, sobre a 

presidência do senhor vereador Severino do Ramos da Silva Carneiro compareceram 

os seguintes vereadores para uma reunião ordinária: ANANIAS MARTINS DA 

SILVA; CÁSSIO PEREIRA DE ANDRADE; DAMIÃO SEVERINO DA SILVA; 

JOSE BATISTA DA SILVA; JOSE RAIMUNDO NETO; MARÇAL DAVID DA 

SILVA; SEBASTIAO BRAZ DA SILVA; SEVERINO DO RAMOS DA SILVA 

CARNEIRO E VALTER GONZAGA DE SOUZA, os funcionários da casa, além de 

outras autoridades e demais pessoas da comunidade. Ao iniciar a reunião o senhor 

presidente Severino do Ramos da Silva Carneiro desejou aos presentes votos de boas 

vindas, continuando passou a palavra ao segundo secretário o senhor vereador 

Sebastião Braz da Silva para realizar a frequência dos vereadores presentes à 

reunião, onde foi constatada a presença de todos os edis. Em seguida colocou em 

discussão a ata da sessão anterior, realizada no dia 22 de Outubro de 2022, e não 

havendo nada a discutir foi aprovada por unanimidade. Prosseguindo, o senhor 

presidente solicitou que lese a ordem de serviço do dia: 1 – Projeto de Lei Nº 

011/2022, de autoria do poder executivo, que regulamenta a realização de 

sepultamentos e túmulos no âmbito do Município de Nova Olinda; 2 – 

Projeto de Lei Nº 013/2022, de autoria do poder executivo, que 

regulamenta os limites do zoneamento urbano do Município de Nova 

Olinda; 3 – Projeto de Lei Nº 018/2022, de autoria do poder executivo, que 

dispõe sobre os critérios, prazos e procedimentos para tramitação dos 

processos de Licenciamento Ambiental no Município de Nova Olinda; 4 –

Projeto de Decreto Legislativo Nº 004/2022, de autoria do vereador José 

Raimundo Neto, que concede título de cidadão nova olindense a Professora 

Maria Luciene da Silva Sousa; 5 – Requerimento Nº 017/2022, de autoria 

do vereador Ananias Martins da Silva, que requer do prefeito municipal a 

construção de quebra moles na Rua Maria Auxiliadora Araújo Pinto, no 

Distrito de Manguênza dá outras providências; 6 – Indicação Nº 012/2022, 

de autoria do vereador Damião Severino da Silva, que sugere ao Prefeito 

municipal a captação de recursos federais para construção das obras de 

drenagem, construção de arquibancadas, gramado, serviços de iluminação 

de LED, entre outros, no Campo Municipal George Getúlio “O PAREDÃO”. 

Após a leitura da ordem do dia, o senhor presidente abre o espaço para solicitações 

verbais, em conformidade com regimento. Prosseguindo, o senhor presidente coloca 

em discussão o Projeto de Lei nº 011/2022. Vai à tribuna o senhor vereador 

Damião Severino da Silva: saúda a todos, diz que pediu vistas no Projeto para 

melhor análise, tendo conversado com o procurador jurídico do Município, que fez 

algumas explanações e ficou de vir a esta casa, todavia não compareceu. Vai à 

tribuna o senhor vereador José Raimundo Neto: saúda a todos, diz que seu 

voto é contrário a esse Projeto, pois já existiram muitos pedidos de vistas e até 



agora o Município não mandou alguém competente para explicar essa matéria. Vai à 

tribuna o senhor vereador Sebastião Braz da Silva: saúda a todos, diz que 

segue a mesma linha do vereador Dedé e seu voto é contrário a esse Projeto. Vai à 

tribuna o senhor vereador Valter Gonzaga de Souza: saúda a todos, diz que 

esse Projeto de Lei é apenas para fins de melhor organização do cemitério, por 

orientação do Ministério Público, já existindo inclusive no Código de posturas do 

Município a previsão de cobrança de uma taxa para conservação dos túmulos. Não 

havendo mais nada a discutir o senhor presidente coloca em votação o Projeto de Lei 

nº 011/2022, sendo reprovado por 04 votos contrários a 03 favoráveis. 

Prosseguindo, o senhor presidente coloca em discussão o Projeto de Lei nº 

013/2022. Vai à tribuna o senhor vereador Valter Gonzaga de Souza: saúda a 

todos, diz que a comissão recebeu essa matéria há algum tempo e que após análise 

minuciosa deu parecer favorável pela sua tramitação e aprovação. Não havendo mais 

nada a discutir o senhor presidente coloca em votação o Projeto de Lei nº 013/2022, 

sendo aprovado por 05 votos favoráveis a 01 contrário. Dando continuidade, 

o senhor presidente coloca em discussão o Projeto de Lei nº 018/2022. Vai à 

tribuna o senhor vereador Valter Gonzaga de Souza: saúda a todos, diz que a 

comissão recebeu essa matéria essa semana, que trata sobre as licenças ambientais 

no âmbito do Município, onde após análise minuciosa deu parecer favorável pela sua 

tramitação e aprovação. Vai à tribuna o senhor vereador Sebastião Braz da 

Silva: saúda a todos, diz que seu voto é favorável a essa matéria, pois vai beneficiar 

nossos agricultores. Vai à tribuna o senhor vereador José Batista da Silva: 

saúda a todos, diz que seu voto também é favorável a esse projeto, uma vez que os 

pequenos agricultores não tem quaisquer condições de pagar por esse licenciamento 

ambiental para poder obter o tarifa verde dos seus poços artesianos. Não havendo 

mais nada a discutir o senhor presidente coloca em votação o Projeto de Lei nº 

018/2022, sendo aprovado por 06 votos favoráveis a 0 contrário. Dando 

continuidade, o senhor presidente coloca em discussão o Projeto de Decreto 

Legislativo nº 004/2022. Vai à tribuna o senhor vereador Valter Gonzaga de 

Souza: saúda a todos, diz que a comissão recebeu essa matéria e que após análise 

minuciosa deu parecer favorável pela sua tramitação e aprovação. Vai à tribuna o 

senhor vereador José Raimundo Neto: saúda a todos, diz que apresentou esse 

projeto de título de cidadania a ser concedido a Professora Maria Luciene da Silva 

Sousa, pelos seus relevantes serviços prestados a Educação nova olindense e a 

sociedade. Vai à tribuna o senhor vereador Damião Severino da Silva: saúda 

a todos, diz que corrobora com as palavras do vereador Dedé e que nada mais justo 

do que conceder o titulo de cidadania honorária a Professora Luciene, que é uma 

educadora exemplar. Não havendo mais nada a discutir o senhor presidente coloca 

em votação o Projeto de Decreto Legislativo nº 004/2022, sendo aprovado por 

unanimidade. Prosseguindo, o senhor presidente coloca em discussão o 

Requerimento Nº 017/2022. Vai à tribuna o senhor vereador Ananias Martins 

da Silva: saúda a todos, diz que hoje está apresentando um requerimento pedindo 



ao Prefeito que construa lombadas naquela Avenida Maria Auxiliadora, no Distrito de 

Manguênza, uma vez que o fluxo de motoqueiros é muito grande e os moradores 

estão em tempo de ser atropelados. Vai à tribuna o senhor vereador José 

Raimundo Neto: saúda a todos, diz que esses quebra moles não vai resolver o 

problema desses motoqueiros que andam em alta velocidade, o que Nova Olinda 

está precisando é de reforço policial, que não é competência do Município e sim do 

Estado, sendo um absurdo uma cidade como Nova Olinda só ter dois policiais.. Não 

havendo mais nada a discutir o senhor presidente coloca em votação o 

Requerimento nº 017/2022, sendo aprovado por unanimidade. Prosseguindo, o 

senhor presidente coloca em discussão a Indicação nº 012/2022. Vai à tribuna o 

senhor vereador Damião Severino da Silva: saúda a todos, diz que está 

apresentando hoje uma indicação, para que o Prefeito possa ver a possibilidade de 

buscar recursos federais, através de emendas parlamentares juntos aos seus 

deputados e senadores, para que possam ser executadas as obras de drenagem, 

construção de arquibancadas, gramado, serviços de iluminação de LED, entre outros, 

no Campo Municipal George Getúlio “O PAREDÃO”, uma vez que as verbas que 

foram conseguidas inicialmente não foram suficientes para concluir essas obras do 

campo. Não havendo mais nada a discutir o senhor presidente coloca em votação a 

Indicação nº 012/2022, sendo aprovada por unanimidade, será encaminhada ao 

poder executivo. Dando continuidade, o senhor Presidente dá por encerrado o 

expediente e dá início ao horário-livre, facultando a palavra aos que quiserem usar 

da tribuna da casa. Vai à tribuna o senhor vereador José Raimundo Neto: 

saúda a todos, diz que vem neste momento da palavra livre inicialmente agradecer o 

atendimento médico que foi prestado pela equipe da Unidade Mista de Saúde a sua 

mãe, na pessoa de Dr. Gabriel, que prestou um brilhante serviço, socorrendo 

rapidamente ela e encaminhando para Piancó; fala que recebeu da controladoria 

desse município, as notas fiscais dos materiais e equipamentos que foras destinados 

as escolas durante o ano de 2021 na pandemia, e diz que vai comparar com os 

ofícios recebidos pelas diretoras para saber se realmente esses equipamentos foram 

entregues. Não havendo mais nada a tratar o senhor presidente deu os 

trabalhos por encerrado, agradecendo a presença de todos e declarou 

encerrada a sessão ordinária. E eu, na qualidade de redator, lavrei e digitei a 

presente ATA que depois de lida e aprovada vai por todos assinada. 
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